

BIND 4.0: EUSKADI A POR EL RETO DE ATRAER LAS MEJORES STARTUPS INDUSTRIALES

Posted on 07/07/2016 by Naider



BIND 4.0: EUSKADI A POR EL RETO DE ATRAER LAS MEJORES STARTUP INDUSTRIALES

El Gobierno Vasco lanza a todo el mundo, en colaboración con 12 empresas tractoras del país, un prometedor programa de aceleración de startups

naider

Euskadi se moja con una prometedora iniciativa para reforzar su ecosistema industrial con el desarrollo de las tecnologías avanzadas. El Gobierno Vasco, en colaboración con doce de las principales empresas y multinacionales con presencia en Euskadi, lanzó ayer 6 de julio el programa de aceleración de startups [Bind 4.0](#), con el que se busca atraer a la CAV las mejores iniciativas emprendedoras, a nivel internacional, dirigidas al desarrollo de la Industria 4.0: impresión 3D, robótica colaborativa, sistemas ciberfísicos, realidad aumentada, computación en la nube, big data, visión artificial, o ciberseguridad.

La iniciativa facilitará a las startup

seleccionadas financiación, asesoramiento, y la posibilidad de trabajar en red en contacto con los centros tecnológicos, pero el valor diferencial principal con respecto a otros programas equivalentes es el acceso a un primer contacto comercial de primer nivel. Las empresas tractoras que colaboran con el programa, entre ellas CAF, Iberdrola o DanobatGroup, Mercedes, o Michelin, se han comprometido a colaborar con las startup en el desarrollo de un proyecto. Con todo ello se espera, además de atraer talento internacional, activar el talento innovador de las empresas vascas, y posicionar a Euskadi en el mundo como referente del desarrollo industrial avanzado.

There are no comments yet.